

OCCUPATION DE BÂTIMENTS ET DE TERRAINS



OCCUPATION DE BÂTIMENTS ET DE TERRAINS



LE GOUVERNEMENT DU QUÉBEC ABANDONNE LES LOCATAIRES !

Combien d'entre vous ou de vos proches :

- Ne sont plus capable de payer le loyer?
- Vivent dans un logement trop petit ou en mauvais état?
- Ont un propriétaire qui veut reprendre le logement? Qui est raciste, menaçant ou harcelant?
- Ont perdu leur logement? Vivent chez leurs proches, dans leur voiture, à l'hôtel ou encore dans la rue?

Les personnes locataires sont nombreuses à vivre l'une ou l'autre de ces situations. Ce sont les conséquences de la crise du logement.

La clé, c'est le logement social

Le logement social est une solution durable à la crise du logement. Il permet de loger les personnes locataires :

- à un prix qu'elles peuvent payer;
- en satisfaisant leurs différents besoins;
- en permettant de maintenir plus bas le prix des loyers.

Pourtant, le dernier budget du gouvernement du Québec ne finance aucun nouveau logement social.

La semaine du 20 mai 2025, défendons le droit au logement

Les comités logement du FRAPRU organisent des occupations de terrains et de bâtiments. Nous demanderons au gouvernement du Québec de construire assez de logements sociaux pour répondre aux besoins des locataires. Rejoignez-nous !

QUAND ? Semaine du 20 mai 2025

OÙ ? dans plusieurs régions du Québec

POUR PARTICIPER? contactez le groupe du FRAPRU le plus proche de chez vous : <https://www.frapru.qc.ca/comites-logement/>

LE GOUVERNEMENT DU QUÉBEC ABANDONNE LES LOCATAIRES !

Combien d'entre vous ou de vos proches :

- Ne sont plus capable de payer le loyer?
- Vivent dans un logement trop petit ou en mauvais état?
- Ont un propriétaire qui veut reprendre le logement? Qui est raciste, menaçant ou harcelant?
- Ont perdu leur logement? Vivent chez leurs proches, dans leur voiture, à l'hôtel ou encore dans la rue?

Les personnes locataires sont nombreuses à vivre l'une ou l'autre de ces situations. Ce sont les conséquences de la crise du logement.

La clé, c'est le logement social

Le logement social est une solution durable à la crise du logement. Il permet de loger les personnes locataires :

- à un prix qu'elles peuvent payer;
- en satisfaisant leurs différents besoins;
- en permettant de maintenir plus bas le prix des loyers.

Pourtant, le dernier budget du gouvernement du Québec ne finance aucun nouveau logement social.

La semaine du 20 mai 2025, défendons le droit au logement

Les comités logement du FRAPRU organisent des occupations de terrains et de bâtiments. Nous demanderons au gouvernement du Québec de construire assez de logements sociaux pour répondre aux besoins des locataires. Rejoignez-nous !

QUAND ? Semaine du 20 mai 2025

OÙ ? dans plusieurs régions du Québec

POUR PARTICIPER? contactez le groupe du FRAPRU le plus proche de chez vous : <https://www.frapru.qc.ca/comites-logement/>